

213	UTBM service communication	Puissance 29	septembre 2014
		Campus	rentrée 2014 - région - universités

L'Université rouvre ses portes aux étudiants...

Pour la deuxième année consécutive, le campus des Portes du Jura organise une journée d'accueil pour les nouveaux étudiants. Un rendez-vous qui se veut festif en plus d'être instructif.

► Un étudiant esseulé, ça n'existe pas dans le Pays de Montbéliard. Pourtant, débarquer à l'Université n'est pas chose aisée tant l'endroit est vaste, riche, multiple ! C'est pourquoi l'UFR STGI (Sciences, techniques, gestion de l'industrie), l'IUT, l'UTBM, le Crous, les associations étudiantes et Pays de Montbéliard Agglomération se sont associés afin de rendre cette immersion la plus joyeuse possible, tout en apportant réponses à toutes les questions inhérentes à l'étonnement des nouveaux venus.

Le jeudi 18 septembre, le campus des Portes du Jura ouvre donc ses portes, pour ne pas dire ses bras, pour accueillir ses 1500 étudiants. Bien évidemment, cette journée d'accueil s'adresse en premier lieu aux petits nouveaux. Ceux-ci pourront d'ailleurs profiter d'une visite guidée menée par le service culture et patrimoine de Pays de Montbéliard Agglomération, histoire de s'y retrouver dans le dédale de l'Université.

Bon à savoir pour les primo-arrivants, le Frigo n'est pas le garde-manger de l'Université - mais le nom du périodique des étudiants - et la SMEREB, sous une dénomination qui écorche le palais, leur veut du bien puisqu'il s'agit de la société mutuelle étudiante. Bien d'autres stands, de la CTPM pour les transports jusqu'aux structures culturelles, leur donneront également toutes les clefs pour bien vivre leur première année. Le tout dans une ambiance des plus chatoyantes. Leçons de body-painting, karaoké, défi de selfies, diffusion de films et de transmédia réalisés par les étudiants, jeux de plateaux, participation d'un magicien et d'un pianiste et même des activités sportives, la journée du bizut sera pour le moins sympathique. Des ateliers lui viendront également en aide : celui du service stage emploi lui apprendra les ficelles d'un bon entretien d'embauche alors que le Crous lui inculquera les secrets pour cuisiner malin. Avec tout cela, la jungle estudiantine ne ressemblera plus qu'à une verte prairie !

i Journée d'accueil des étudiants au campus des Portes du Jura, le 18 septembre de 12h30 à 17h.



... mais aussi aux plus grands

À l'instar des étudiants, les seniors et les actifs reprennent eux aussi, en ce mois de septembre, la route de l'université. L'Université Ouverte, entendons-nous bien ! C'est un petit peu le plaisir de la connaissance sans les examens de fin d'année... Depuis 1998, Pays de Montbéliard Agglomération, de par sa compétence en matière d'enseignement supérieur, soutient l'antenne locale de l'Université ouverte de Franche-Comté et permet à tous les publics de pouvoir s'asseoir sur les bancs de l'Université. À raison d'un abonnement de

68 euros sur l'année 2014-2015, le monde du savoir est à explorer tous les lundis et les jeudis de 18h à 20h, dans le grand amphithéâtre du campus universitaire de Montbéliard.

Une soixantaine de conférences sont une nouvelle fois au programme, sur des thématiques aussi variées que l'histoire, les sciences, la médecine, la musique en lien avec le Conservatoire du Pays de Montbéliard, le droit, l'industrie ou la littérature. Outre les conférences diligentées par des professeurs ad hoc, différentes activités sont également proposées aux auditeurs : visites guidées du patrimoine local, langues (anglais et allemand), photonumérique et même des séances de course à pied sur le terrain ! ■

i Programme complet des conférences sur le site de l'Agglo : universite-ouverte.agglo-montbeliard.fr
Renseignements au 03 81 31 86 46 ou 86 44.